
ACTA DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR 

N.º de Acta 04 / 2023

Carácter de la Sesión Ordinaria

Fecha de la Sesión 12– diciembre - 2023

Hora inicio / fin 20:06 h.- 21:32 h.

Lugar Tenencia Alcaldía SUR

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Antonio Ortolá Ortolá

VOCALES

Concejales designados por los grupos políticos municipales.

María España Novoa Grupo Político PP

Patricia Puerta Barberá Grupo Político PSOE

Designados por Alcaldía

Gracia Rodríguez Moleno

David Ariño Julián 

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales

Manuel Cebrino Jaén Grupo Político PP

Rosario Tena Peris Grupo Político PP

Eva Lidón Barreda Martín Grupo Político PSOE

Joaquín Giner Pascual Grupo Político PSOE

José Jaime Samaniego Navarro Grupo Político VOX

Manel Josep Estrada Melià Grupo Político COMPROMIS

Representantes de las AA.VV.

Vicente J. Campos Ruiz AA.VV. SAN PABLO

José Oscar Sánchez Ramos AA.VV. LA ADUANA

José L. Gómez Sánchez AA.VV. SAN BERNARDO

Ramón Sarriá Picazo AAVV TIR DE COLOM
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Miguel Angel Guillamón Naches AAVV VERGE DEL LLEDÓ

Alberto Ramos Renau AAVV SAN JAIME – GRUPO ROQUETES

Emilio García Solsona AAVV ESTEPAR – SAN ANDRÉS

Constantino Muñoz Alarcón AAVV SANTA TERESA

Representantes de las AMPAS

Daniela Terfelea AMPA CEIP EXERCIT

SECRETARIA

Margarita Isabel Rodríguez Garrido 

Orden del día.

1º.-  Aprobación,  si  procede,  del  acta de  la  sesión extraordinaria  del  Consejo

Municipal de Distrito Sur de fecha 4 de octubre de 2023.

2º.-  Asistencia  del  Concejal  Delegado  de  Participación  Ciudadana,  Francisco

Cabañero, que hablará sobre el tema de los Presupuestos Participativos.

3º.- Despacho extraordinario

4º.- Ruegos y preguntas.

En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del Ayuntamiento de Castelló de la Plana, siendo
las 20:06 h.  del  día 12 de diciembre de 2023 bajo la  presidencia  de Antonio Ortolá
Ortolá, presidente del Consejo del Distrito Sur, se reúnen los señores y señoras arriba
señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal de Distrito Sur,
con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA
DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 4 DE OCTUBRE DE 2023

Se debe incorporar en el punto primero que Manel Josep Estrada Melià prometió el cargo
en dicha sesión y en el acta de la Junta de Distrito modificar el grupo Político de Joaquín
Giner Pascual.  Se ha procedido a su corrección antes de ser firmada, por lo que no
habiendo más objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 4 de octubre
de 2023, por mayoría se acuerda aprobarla. 

Acto seguido y contando con la presencia de las personas que forman parte del Consejo
y no tomaron posesión de su cargo en la sesión de constitución, se procede al acto de
juramento o promesa.
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José Jaime Samaniego Navarro .- promete.
Joaquín Giner Pascual .- promete.
Manuel Cebrino Jaén .- promete.
Gracia Rodríguez Moleno .- promete.
Rosario Tena Peris .- promete.
Ramón Sarria Picazo .- promete.
Miguel Angel Guillamón Naches .- promete.
Alberto Ramos Renau .- promete.
Emilio García Solsona .- promete.
Constantino Muñoz Alcorcón .- promete.

Acto seguido por el Presidente se da paso al segundo punto del orden del Día, dando la
palabra al Concejal Delegado de Participación Ciudadana, Francisco Cabañero.

2º.-  ASISTENCIA DEL CONCEJAL DELEGADO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA,
FRANCISCO  CABAÑERO,  QUE  HABLARÁ  SOBRE  EL  TEMA  DE  LOS
PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS.

Toma la palabra Francisco Cabañero, Concejal  Delegado de Participación Ciudadana,
explicando  cual  va  a  ser  el  proceso  a  seguir  de  los  Presupuestos  Participativos,  se
informa  que  hay  6  propuestas  del  Distrito  Sur,  y  se  reparten  entre  los  asistentes
informando que el plazo límite de aprobación de tres de ellas entre las 6 propuestas es el
18 de diciembre de 2023, por lo que se exponen las mismas que ha continuación se citan
y se propone la votación de las tres propuestas entre los miembros del Consejo.

1.- propuesta n.º 697. Ampliar aceras y plantar árboles en la calle Rio Palancia.
2.- propuesta n.º 625. Aparca bicis en colegio Estepar.
3.- propuesta n.º 552. Carril bici en Avda. Valencia.
4.- propuesta nº 635. Parques y huertos urbanos en Grupo Lourdes y otros.
5.- propuesta n.º 609. Mejora plaza Serra de l’Asparraguera.
6.- propuesta n.º 580. Mejorar el acceso peatonal a la circunvalación desde Pau Sensal.

Por  parte  de  la  Concejala  Patricia  Puerta  Barberá  y  representantes  de  los  grupos
municipales   PSOE,  Compromís,  y  representantes  de  las  asociaciones  vecinales,  se
recoge  que  se  deberían  haber  pasado  con  anterioridad  estas  propuestas  para  ser
conocedores  de  las  mismas  y  poder  ser  comunicadas  a  los  miembros  de  las
Asociaciones vecinales y decidir entre todos las tres más convenientes.

Constantino  Muñoz  Alarcón  representante  de  AAVV  Santa  Teresa  y  Miguen  Ángel
Guillamón Naches  representante  de  AAVV Verge  del  Lledó,  manifiestan  que  se  han
modificado  las  bases  y  que  no  se  ha  consultado  con  los  vecinos.  Que  antes  las
propuestas salían de los Consejos y Juntas, que enviar y votar por internet propuestas no
llega a toda la  gente,  ni  toda la  gente puede hacerlo.  Que hay que solucionar  otras
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cuestiones  más  importantes  y  que  no  se  han  solucionado  desde  2016  y  que  son
propuestas  más  necesarias  para  el  barrio,  que  estas  están  bien,  pero  que  no  son
necesarias.

Francisco Cabañero, Concejal de Participación Ciudadana, indica que en las próximas
bases serán los vecinos y Consejos quieren decidirán, pero estas están realizadas así y
hay que aprovechar el trabajo ya hecho. Con este modelo de elección, se pretende que
hayan  presupuestos  participativos  todos  los  años  para  que  se  ejecuten en  el  año
siguiente, y que no se queden estancados como ha ocurrido en ediciones anteriores.

Manel  Josep  Estrada  Melià  persona  designada  por  grupo  municipal  COMPROMIS,
manifiesta que comprende que la exposición y votación es correcta, aunque la forma de
decidir  tan  precipitada  no.  Que  el  procedimiento  de  hacer  propuestas,  con  alguna
pequeña modificación, estaría mejor planteado.

Patricia Puerta Barberá, Concejala designada por el grupo municipal PSOE expone que,
esta sesión del Consejo debería haber sido extraordinaria, que había que haber pasado
con tiempo las propuestas para ser examinadas y convocar otro Consejo extraordinario
para votar las mismas. Solicita que se de la información de los votos emitidos desde la
plataforma  de  los  presupuestos  participativos,  que  han  recibido  cada  una  de  las  6
propuestas del Distrito Sur.

Francisco Cabañero, Concejal de Participación Ciudadana, informa de los votos emitidos
para cada una de las 6 propuestas, siendo los siguientes:
1.- propuesta n.º 697. Ampliar aceras y plantar árboles en la calle Rio Palancia, votos 18.
2.- propuesta n.º 625. Aparca bicis en colegio Estepar, votos 16.
3.- propuesta n.º 552. Carril bici en Avda. Valencia, votos 14
4.- propuesta nº 635. Parques y huertos urbanos en Grupo Lourdes y otros, votos12
5.- propuesta n.º 609. Mejora plaza Serra de l’Asparraguera, votos 6
6.- propuesta n.º 580. Mejorar el acceso peatonal a la circunvalación desde Pau Sensal,
votos 4

María España Novoa, Concejala designada por el grupo municipal PP manifiesta que en
el  Consejo  de  Distrito,  están  hoy  todos  los  representantes  de  las  Asociaciones  de
Vecinos, por lo que se pueden votar las propuestas.

Patricia Puerta Barberá Concejala designada por el grupo municipal PSOE y Eva Lidón
Barreda  Martín  persona  designada  por  el  grupo  municipal  PSOE,  comunican  que  la
opinión de los representantes de las Asociaciones Vecinales será correcta, pero no las
formas ni haberlas remitido con suficiente antelación para su estudio.

Miguel Angel Guillamón Naches representante de la AAVV Verge del Lledó, manifiesta
que no es partidario de esto, pero que se voten las propuestas.
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Francisco Cabañero, Concejal de Participación Ciudadana, recuerda que se pueden votar
3 de las 6 propuestas participativas. Una vez votadas, se despide de los miembros del
Consejo, ya que debe asistir a otro Distrito, agradeciendo la atención prestada.

Patricia Puerta Barberá Concejala del grupo municipal PSOE y los miembros designados
por el grupo político PSOE manifiestan su abstención a la votación de las propuestas por
no ser correctas las formas.

Por  parte  del  Presidente  Antonio  Ortolá  Ortolá,  una  vez  recogidas  las  propuestas
firmadas, se procede al  computo de los votos realizados,  quedando la votación de la
siguiente forma:

1.- propuesta n.º 697. Ampliar aceras y plantar árboles en la calle Rio Palancia, votos 18,
votos emitidos en el Consejo 10.
2.- propuesta n.º 625. Aparca bicis en colegio Estepar, votos 16, votos emitidos en el
Consejo 3.
3.-  propuesta  n.º  552.  Carril  bici  en  Avda.  Valencia,  votos  14,  votos  emitidos  en  el
Consejo 9.
4.- propuesta nº 635. Parques y huertos urbanos en Grupo Lourdes y otros, votos12,
votos emitidos en el Consejo 7.
5.- propuesta n.º 609. Mejora plaza Serra de l’Asparraguera, votos 6, votos emitidos en el
Consejo 10.
6.- propuesta n.º 580. Mejorar el acceso peatonal a la circunvalación desde Pau Sensal,
votos 4, votos emitidos en el Consejo 7.

Quedando las tres propuestas más votadas en el Consejo de Distrito Sur del siguiente
modo:

1.- propuesta n.º 697. Ampliar aceras y plantar árboles en la calle Rio Palancia, votos 18,
votos emitidos en el Consejo 10.
3.-  propuesta  n.º  552.  Carril  bici  en  Avda.  Valencia,  votos  14,  votos  emitidos  en  el
Consejo 9. 
5.- propuesta n.º 609. Mejora plaza Serra de l’Asparraguera, votos 6, votos emitidos en el
Consejo 10.

3.- DESPACHO EXTRAORDINARIO.

Por  parte  del  presidente  se  recoge  la  votación  de  las  propuestas  como  despacho
extraordinario.

4.-RUEGOS Y PREGUNTAS

José L. Goméz Sánchez representante de AAVV San Bernardo y Alberto Ramos Renau
representante de AAVV San Jaime grupo Roquetes, pregunta como está el tema de las
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obras  del  puerto  y  el  colector  y  la  reunión  con  la  Autoridad  Portuaria  y  la  empresa
constructora.

Antonio Ortolá Ortolá, comunica que se está en contacto para poder realizar una reunión
conjunta  con  las  Asociaciones  de  vecinos.  También  comunica  que  el  badén  que  se
solicitó en camí Pi Gros ya está licitado y que pondrá lo antes posible.
Del tema de las reparaciones y ruegos de la anterior junta realizada,  informa que los
servicios de brigadas municipales, como ocurre en estas fechas, están saturados con los
montajes y actos previstos para Navidad y Reyes, pero que lo tienen en su servicio para
realizarlo lo antes que se pueda.

Vicente J Campos Ruiz representante AAVV San Pablo Perpétuo Socorro, manifiesta el
tema de los coches mal aparcados y la mancha de aceite en la carretera Almazora cerca
del Bar Barbados no se solucionó. Que llamó a la Policía, pero que no fueron y que tuvo
que llamar a un amigo para que se lo solucionara. Que la mancha de aceite sigue allí
junto al contenedor y que es peligroso pues está junto al carril bici pudiendo provocar un
accidente además de estar muy cerca de una zona escolar.

Antonio Ortolá Ortolá, comunica que dio orden de que pasara la patrulla por allí, pero que
lo volvería a solicitar y también a bomberos para que solucione la mancha de aceite.

Vicente J Campos Ruiz representante AAVV San Pablo Perpetuo Socorro, pregunta por
el tema de los permisos de obras en una casa, porque justo al lado de su casa se está
realizando una obra, sin tener precaución ni respetar las horas en las que se puede hacer
ruido. Que porqué la policía no solicita el permiso pertinente al ver una obra.

Miguel Angel Guillamón Naches representante de AAVV Verge del Lledó, manifiesta que
la policía solo actúa cuando hay denuncia o llamada de los vecinos.

Antonio Ortolá Ortolá, comenta, que ante estas molestias, lo que se debe hacer es poner
una denuncia o llamar a la Policía para que pueda actuar. 

Patricia Puerta Barberá, concejala representante del grupo municipal PSOE, manifiesta
que  en  la  plaza  Illa  Baleato  frente  colegio  Armelles,  se  puso  más  luz  para  evitar
vandalismo, pero que los vecinos manifiestan que, los jueves, viernes y sábados, vuelven
a juntarse chicos que realizan actos vandálicos de nuevo.  Que se pase la Policía de
continuo para apercibir este comportamiento.

Constantino Muñoz Alarcón representante de la AAVV Santa Teresa, manifiesta que en la
calle Onda con Salvador, la canasta del columpio del parque infantil y las cadenas están
rotas o en mal uso y es un peligro para los chavales.

Miguen Angel Guillamón Naches representante de la AAVV Verge del Lledó, manifiesta
que  se  instale  alumbrado  de  fiesta  también  en  la  zona,  que  hace  falta  colocar  un
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ascensor para discapacitados en el edificio de la Asociación de vecinos, el baldeo en
Avda. Valencia y mayor limpieza. Mayor iluminación en calle Palleter y poda de árboles
grandes, que aunque se realiza es insuficiente. Que en Estepar con Camino Sequiota del
grupo Lourdes y San Andrés, hay muchos baches y hierbas, que se limpie y arregle.

María  España  Novoa  concejala  representante  del  grupo  municipal  PP,  informa  en
relación a la iluminación extraordinaria de fiestas, se ha incrementado el presupuesto un
20% con la idea de poder llegar también a los barrios y se tendrá en cuenta para futuros
presupuestos.

José  Oscar  Sánchez  Ramos  representante  de  AAVV  La  Aduana  grupo  Lourdes
manifiesta que el semáforo de la Avda. Valencia que no funcionaba se arregló al final,
pero solicita teléfono para incidencias que sea rápido de comunicar.

Antonio Ortolá Ortolá presidente, indica que se trasladará a los servicios municipales y
que se ha creado un grupo de whatsApp, pero que es exclusivamente para cuestiones de
trabajo o asuntos urgentes.

Emilio García Solsona representante de partida Estepar San Andrés indica, que donde se
realiza  la  inspección  técnica  de  vehículos  ITV,  está  la  valla  rota  y  es  peligroso.  El
arbolado y la limpieza de este recinto es pésima. Que además en la zona Estepar hay
muchos solares con hierbas y descuidados. Que frente a la caseta de la asociación hay
un árbol muerto, que se retire y delante del contenedor una goma de riego por goteo rota.

Antonio Ortolá Ortolá presidente, indica en relación a la zona ITV que se preguntará si ya
es de Generalitat y se solicitará su limpieza, y en cuanto a los solares, si son propiedad
privada  deben  ser  los  propietarios,  se  trasladará  al  departamento  municipal
correspondiente para su informe.

Constantino Muñoz Alarcón representante de AAVV Santa Teresa indica que en la plaza
que se encuentra entre el barranco y el  solar  hay una caseta deshabitada,  se podría
arreglar y como sugerencia tener un reten de policía y centro cívico allí. Que antes el
barranco se limpiaba, entraba una pala de la Diputación.

Antonio Ortolá Ortolá, informa que es de la Confederación del Jucar y que es está quien
debe limpiar o autorizar al Ayuntamiento a hacerlo.

Patricia Puerta Barberá, concejala representante del grupo municipal  PSOE comunica
que esto se cambió, que hace unos años cuando se realizó un taller de empleo, entraron
en el Talud porque la Confederación lo autorizó. Ahora los que discurren por municipios,
son competencia de los Ayuntamientos.

Constantino  Muñoz  Alarcón  representante  de  AAVV  Santa  Teresa  comunica  que  se
tenga en cuenta la pérgola de la plaza. Antes estaba techada, se pidió reparación y se
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cambio por maderas que no dan sombra, no resguardan y está mal alineada,  que se
ponga  el  techo en condiciones.  Que en Cami  Molins  la  acequia  Mayor  se limpió  en
dirección  grupo Roquetes,  pero  el  resto  no se limpió  y  está  lleno de grandes malas
hierbas.  Que  frente  al  puente  del  barrando a  la  torre,  está  totalmente  embozado,  la
manguera de riego al aire y la de agua potable también. Que el puente está en muy
malas condiciones porque es una bóveda y no aguantará.

Alberto Ramos Renau representante de AAVV San Jaime grupo Roquetes manifiesta que
se prevea para las obras del puerto el tema de alcantarillado, bombas de agua desde
grupo Roquetes a Santa Teresa y sacar accesos directos desde las bombas, además de
dejar material para posibles reparaciones, que es en las reuniones donde deben quedar
claras estas cosas y en las obras del ferrocarril muy importante tener en cuenta el tema
del colector y además ADIF debe mantener y limpiar los espacios de seguridad de los
tramos.

José  L.  Gómez Sánchez  representante  AAVV San Bernardo,  indica  que el  tema del
colector es muy importante, debe estar desde Cami Pi Gros, Madelpa, zona asador 7 de
julio y enlazar con desagüe del tren, porque el problema con el agua está allí.

Manel  Josep  Estrada  Melià  persona  designada  por  grupo  municipal  COMPROMIS
agradece  la  participación  de  tanta  gente  en el  Consejo  y  manifiesta  que en la  calle
Escalante entre Vázquez Mella y República Argentina, hay árboles cuyas raíces levantan
la acera, que se busque una solución para evitar caídas y desperfectos constantes. Que
el Centro Social del barrio, por las características del edificio y la población que atiende
no está en condiciones, se intente buscar solución. Que en la plaza Rio Albentosa se
cortó un árbol que se secó, pero se ha dejado un trozo del tronco enraizado. Que supone
que es difícil quitarlo, pero se podría buscar una solución.

Miguel  Angel  Guillamón  Naches  de  la  AAVV Verge  del  Lledó  propone  que  se  pase
relación de calles con propuesta de baldeo o limpieza y que se informe por los servicios
municipales de la periodicidad en la que se realiza, y que se realice por parte de la Policía
Local más presencia y control en los barrios.

En esta misma sesión del Consejo de Distrito Sur, se proponen tres representantes de las
asociaciones vecinales para formar parte de la Junta de Distrito, Miguel Angel Guillamón
Naches representante de AAVV Verge del lledó, Alberto Ramos Renau representante de
AAVV San Jaime grupo Roquetes y Constantino Muñoz Alarcón representante de AAVV
Santa  Teresa  y  una  representante  de  AMPA Daniela  Terfelea  en  representación  de
AMPA CEIP Exercit.

Y siendo las 21:32 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con el señor
Presidente del Consejo Municipal de Distrito Sur
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ACTA DEL CONSELL MUNICIPAL DEL DISTRICTE SUD 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Núm. d'Acta 04 / 2023

Caràcter de la Sessió Ordinària

Data de la Sessió 12 – decembre- 2023

Hora inicie / fi 20.06 h.- 21.32 h.

Lloc Tinença Alcaldia Sud 

ASSISTENTS :

PRESIDENTA

Antonio Ortolá Ortolá

VOCALS

Regidors designats pels grups polítics municipals

María España Novoa Grup Polític PP

Patricia Puerta Barberá Grup Polític PSOE

Veïns designats pels grups polítics municipals

Manuel Cebrino Jaén Grup Polític PP

Rosario Tena Peris Grup Polític PP

Eva Lidón Barreda Martín Grup Polític PSOE

Joaquín Giner Pascual Grup Polític PSOE

José Jaime Samaniego Navarro Grup Polític VOX

Manel Josep Estrada Melià Grup Polític COMPROMIS

Persones designades per Alcaldia

Gracia Rodríguez Moleno

David Ariño Julián 

Representants d'associacions de veïns

Vicente J. Campos Ruiz AA.VV. SAN PABLO

José Oscar Sánchez Ramos AA.VV. LA ADUANA

José L. Gómez Sánchez AA.VV. SAN BERNARDO
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Ramón Sarriá Picazo AAVV TIR DE COLOM

Miguel Angel Guillamón Naches AAVV VERGE DEL LLEDÓ

Alberto Ramos Renau AAVV SAN JAIME – GRUPO ROQUETES

Emilio García Solsona AAVV ESTEPAR – SAN ANDRÉS

Constantino Muñoz Alarcón AAVV SANTA TERESA

Representants de AMPAS

Daniela Terfelea AMPA CEIP EXERCIT

SECRETARIA

Margarita Isabel Rodríguez Garrido 

Ordre del dia.

1r.- Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió del Consell Municipal de Districte

Sud de data 4 d’octubre de 2023

2n.-  Assistència  del  Regidor  Delegat  de  Participació  Ciutadana,  Francisco

Cabañero, que parlarà sobre el tema dels Pressupostos Participatius.

3r.- Despatx extraordinari

4t.- Precs i preguntes. 

En la Tinença Alcaldia de Districte Sud de l'Ajuntament de Castelló de la Plana, sent les
20.06 h. del dia 12 de desembre de 2023 sota la presidència d'Antonio Ortolá Ortolá,
president  del  Consell  del  Districte  Sud,  es  reuneixen  els  senyors  i  senyores  a  dalt
assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària del Consell Municipal de Districte Sud, amb
la meua assistència com a Secretària Delegada del Consell per a donar fe de l'acte.

Comprovat el quòrum d'assistència per la Presidència es procedeix a iniciar  la sessió
passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia.

1r.-  APROVACIÓ, SI  ESCAU, DE L'ACTA DE LA SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DEL
CONSELL MUNICIPAL DE DISTRICTE SUD DE DATA 4 D'OCTUBRE DE 2023

S'ha d'incorporar en el punt primer que Manel Josep Estrada Melià va prometre el càrrec
en aquesta sessió i en l'acta de la Junta de Districte modificar el grup Polític de Joaquín
Giner Pascual. S'ha procedit a la seua correcció abans de ser signada, per la qual cosa
no  havent-hi  més  objeccions  a  l'esborrany  de  l'acta  de  la  sessió  celebrada  el  dia  4
d'octubre de 2023, per majoria s'acorda aprovar-la.

Tot seguit i comptant amb la presència de les persones que formen part del Consell i no
van prendre possessió del seu càrrec en la sessió de constitució, es procedeix a l'acte de
jurament o promesa.

José Jaime Samaniego Navarro .- promet.
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Joaquín Giner Pascual .- promet.

Manuel Cebrino Jaén .- promet.

Gracia Rodríguez Moleno .- promet.

Rosario Tena Peris .- promet.

Ramón Sarria Picazo .- promet.

Miguel Angel Guillamón Naches .- promet.

Alberto Ramos Renau .- promet.

Emilio García Solsona .- promet.

Constantino Muñoz Alcorcón .- promet.

Tot seguit pel President es dona pas al segon punt de l'ordre del dia, donant la paraula al
Regidor Delegat de Participació Ciutadana, Francisco Cabañero.

2n.-  ASSISTÈNCIA  DEL  REGIDOR  DELEGAT  DE  PARTICIPACIÓ  CIUTADANA,
FRANCISCO CABAÑERO, QUE PARLARÀ SOBRE EL TEMA DELS PRESSUPOSTOS
PARTICIPATIUS.

Pres  la  paraula  Francisco  Cabañero,  Regidor  Delegat  de  Participació  Ciutadana,
explicant com serà el procés a seguir dels Pressupostos Participatius, s'informa que hi ha
6 propostes del Districte Sud, i es reparteixen entre els assistents informant que el termini
límit d'aprovació de tres d'elles entre les 6 propostes és el 18 de desembre de 2023, per
la qual cosa s'exposen les mateixes que ha continuació se citen i es proposa la votació
de les tres propostes entre els membres del Consell.

1.- proposada núm. 697. Ampliar voreres i plantar arbres al carrer Rio Palància.

2.- proposada núm. 625. Aparca bicis en col·legi Estepar.

3.- proposada núm. 552. Carril bici en Av. València.

4.- proposada núm. 635. Parcs i horts urbans en Grup Lourdes i altres.

5.- proposada núm. 609. Millora plaça Serra de l’Asparraguera.

6.- proposada núm. 580. Millorar l'accés per als vianants a la circumval·lació des de Pau
Sensal.

Per  part  de la  Regidora  Patrícia  Porta Barberá i  representants dels  grups municipals
PSOE, Compromís, i representants de les associacions veïnals, es recull que s'haurien
d'haver passat amb anterioritat aquestes propostes per a coneixedors de les mateixes i
poder ser comunicades als membres de les Associacions veïnals i decidir entre tots les
tres més convenients.

Constantino Muñoz Alarcón representant de AV Santa Teresa i Miguen Ángel Guillamón
Naches representant de AV Verge del Lledó, manifesten que s'han modificat les bases i
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que no s'ha consultat amb els veïns.  Que abans les propostes eixien dels  Consells  i
Juntes, que enviar i votar per internet proposades no arriba a tota la gent, ni tota la gent
pot fer-ho. Que cal solucionar altres qüestions més importants i que no s'han solucionat
des de 2016 i que són proposades més necessàries per al barri, que aquestes estan bé,
però que no són necessàries.

Francisco  Cabañero,  Regidor  de  Participació  Ciutadana,  indica  que  en  les  pròximes
bases seran els veïns i Consells volen decidiran, però aquestes estan realitzades així i cal
aprofitar el treball ja fet. Amb aquest model d'elecció, es pretén que hagen pressuposats
participatius tots els anys perquè s'executen l'any següent, i que no es queden estancats
com ha ocorregut en edicions anteriors

Manel  Josep  Estrada  Melià  persona  designada  per  grup  municipal  COMPROMIS,
manifesta que comprén que l'exposició i votació és correcta, encara que la manera de
decidir  tan precipitada no.  Que el  procediment  de fer  propostes,  amb alguna xicoteta
modificació, estaria més ben plantejat.

Patrícia  Porta  Barberá,  Regidora  designada  pel  grup  municipal  PSOE  exposa  que,
aquesta sessió del Consell  hauria d'haver sigut extraordinària,  que calia  haver passat
amb temps les propostes per a ser examinades i convocar un altre Consell extraordinari
per a votar les mateixes.  Sol·licita que se de la informació dels vots emesos des de la
plataforma dels pressupostos participatius, que han rebut cadascuna de les 6 propostes
del Districte Sud.

Francisco Cabañero, Regidor de Participació Ciutadana, informa dels vots de cadascuna
de les 6 propostes.

1.- proposta núm. 697. Ampliar voreres i plantar arbres al carrer Rio Palància, vots 18.

2.- proposta núm. 625. Aparca bicis en col·legi Estepar, vots 16.

3.- proposta núm. 552. Carril bici en Av. València, vots 14

4.- proposta núm. 635. Parcs i horts urbans en Grup Lourdes i altres, votos12

5.- proposta núm. 609. Millora plaça Serra de l’Asparraguera, vots 6

6.- proposta núm. 580. Millorar l'accés per als vianants a la circumval·lació des de Pau
Sensal, vots 4

María España Novoa, Regidora designada pel grup municipal PP manifesta que en el
Consell de Districte, estan hui tots els representants de les Associacions de Veïns, per la
qual cosa es poden votar les propostes.

Patricia  Puerta  Barberá  Concejala  designada  pel  grup  municipal  PSOE  i  Eva  Lidón
Barreda Martín persona designada pel grup municipal PSOE, comuniquen que l'opinió
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dels  representants  de  les  Associacions  Veïnals  serà  correcta,  però  no  les  formes  ni
haver-les remés amb suficient antelació per al seu estudi.

Miguel Angel Guillamón Naches representant de la AV Verge del Lledó, manifesta que no
és partidari d'això, però que es voten les propostes.

Francisco Cabañero, Regidor de Participació Ciutadana, recorda que es poden votar 3 de
les  6  propostes  participatives.  Una  vegada  votades,  s'acomiada  dels  membres  del
Consell, ja que ha d'assistir a un altre Districte, agraint l'atenció prestada.

Patricia Puerta Barberá Regidora del grup municipal PSOE i els membres designats pel
grup polític PSOE manifesten la seua abstenció a la votació de les propostes per no ser
correctes les formes.

Per  part  del  President  Antonio  Ortolá  Ortolá,  una  vegada  recollides  les  propostes
signades, es procedeix al compute dels vots realitzats, quedant la votació de la següent
forma:

1.- proposta núm. 697. Ampliar voreres i plantar arbres al carrer Rio Palància, vots 18,
vots emesos en el Consell 10.

2.-  proposta núm.  625.  Aparca bicis  en col·legi  Estepar,  vots  16,  vots  emesos en el
Consell 3.

3.- proposta núm. 552. Carril bici en Av. València, vots 14, vots emesos en el Consell 9.

4.-  proposta núm.  635.  Parcs  i  horts  urbans en Grup Lourdes i  altres,  votos12,  vots
emesos en el Consell 7.

5.- proposta núm. 609. Millora plaça Serra de l’Asparraguera, vots 6, vots emesos en el
Consell 10.

6.- proposta núm. 580. Millorar l'accés per als vianants a la circumval·lació des de Pau
Sensal, vots 4, vots emesos en el Consell 7.

Quedant les tres propostes més votades les següents:

1.- proposta núm. 697. Ampliar voreres i plantar arbres al carrer Rio Palància, vots 18,
vots emesos en el Consell 10.

3.- proposta núm. 552. Carril bici en Av. València, vots 14, vots emesos en el Consell 9.

5.- proposta núm. 609. Millora plaça Serra de l’Asparraguera, vots 6, vots emesos en el
Consell 10.

3.- DESPATX EXTRAORDINARI.

Per part del president es recull la votació de les propostes com a despatx extraordinari.

4.-PRECS I PREGUNTES
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José L.  Goméz Sánchez  representant  de AV Sant  Bernardo i  Alberto  Ramos Renau
representant de AV Sant Jaume grup Roquetes, pregunta com està el tema de les obres
del port i el col·lector i la reunió amb l'Autoritat Portuària i l'empresa constructora.

Antonio Ortolá Ortolá, comunica que s'està en contacte per a poder realitzar una reunió
conjunta  amb  les  Associacions  de  veïns.  També  comunica  que  el  gual  que  es  va
sol·licitar en camí Pi Gros ja està licitat i que posarà al més prompte possible.

Del tema de les reparacions i precs de l'anterior junta realitzada, informa que els serveis
de brigades municipals, com ocorre en aquestes dates, estan saturats amb els muntatges
i actes previstos per a Nadal i Reis, però que el tenen en el seu servei per a realitzar-lo
l'abans que es puga.

Vicente J Campos Ruiz representant AV Sant Pablo Perpetuo Socorro, manifesta el tema
dels cotxes mal aparcats i la taca d'oli en la carretera Almassora prop del Bar Barbados
no es va solucionar. Que va telefonar a la Policia, però que no van anar i que va haver de
cridar a un amic perquè li  ho solucionara.  Que la taca d'oli  segueix  allí  al  costat  del
contenidor  i  que  és  perillós  perquè  està  al  costat  del  carril  bici  podent  provocar  un
accident a més d'estar molt prop d'una zona escolar.

Antonio Ortolá Ortolá, comunica que va donar ordre que passara la patrulla per allí, però
que ho tornaria a sol·licitar i també a bombers perquè solucione la taca d'oli.

Vicente J Campos Ruiz representant AV Sant Pablo Perpetuo Socorro, pregunta pel tema
dels permisos d'obres en una casa, perquè just al costat de la seua casa s'està realitzant
una obra, sense tindre precaució ni respectar les hores en les quals es pot fer soroll. Que
perquè la policia no sol·licita el permís pertinent en veure una obra.

Miguel Angel Guillamón Naches representant de AV Verge del Lledó, manifesta que la
policia només actua quan hi ha denúncia o trucada dels veïns.

Antonio Ortolá Ortolá, comenta, que davant aquestes molèsties, la qual cosa s'ha de fer
és posar una denúncia o telefonar a la Policia perquè puga actuar.

Patricia Puerta Barberá, regidora representant del grup municipal PSOE, manifesta que
en  la  plaça  Illa  Baleato  front  col·legi  Armelles,  es  va  posar  més  llum  per  a  evitar
vandalisme, però que els veïns manifesten que, els dijous, divendres i dissabtes, tornen a
ajuntar-se xics que realitzen actes vandàlics de nou. Que es passe la Policia de continu
per a advertir aquest comportament.

Constantino Muñoz Alarcón representant de la AV Santa Teresa, manifesta que al carrer
Onda amb Salvador,  la  canastra  del  gronxador  del  parc  infantil  i  les  cadenes  estan
trencades o en mal ús i és un perill per als xavals.

Miguen Angel Guillamón Naches representant de la AV Verge del Lledó, manifesta que
s'instal·le il·luminat de festa també en la zona, que fa falta col·locar un ascensor per a
discapacitats  en  l'edifici  de  l'Associació  de  veïns,  l'aigualeig  en  Av.  València  i  major
neteja.  Major il·luminació en carrer Palleter  i  poda d'arbres grans, que encara que es
realitza  és  insuficient.  Que  en  Estepar  amb  Camí  Sequiota  del  grup  Lourdes  i  Sant
Andrés, hi ha molts clots i herbes, que es netege i arregle.
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María España Novoa regidora representant del grup municipal PP, informa en relació a la
il·luminació extraordinària de festes, s'ha incrementat el pressupost un 20% amb la idea
de poder arribar també als barris i es tindrà en compte per a futurs pressupostos.

José Oscar Sánchez Ramos representant de AV La Aduana grup Lourdes manifesta que
el  semàfor  de l'Av.  València  que no funcionava  es va arreglar  al  final,  però sol·licita
telèfon per a incidències que siga ràpid de comunicar.

Antonio Ortolá Ortolá president, indica que es traslladarà als serveis municipals i que s'ha
creat  un grup de whatsapp,  però  que és  exclusivament  per  a  qüestions  de treball  o
assumptes urgents.

Emilio García Solsona representant de AV partida Estepar Sant Andrés indica, que on es
realitza  la  inspecció  tècnica  de  vehicles  ITV,  està  la  tanca  trencada  i  és  perillós.
L'arbratge i la neteja d'aquest recinte és pèssima. Que a més en la zona Estepar hi ha
molts solars amb herbes i descurats. Que enfront de la caseta de l'associació hi ha un
arbre mort, que es retire i davant del contenidor una goma de reg per degoteig trencada.

Antonio Ortolá Ortolá president, indica en relació a la zona ITV que es preguntarà si ja és
de Generalitat i se sol·licitarà la seua neteja, i quant als solars, si són propietat privada
han de ser els propietaris, es traslladarà al departament municipal corresponent per al
seu informe.

Constantino Muñoz Alarcón representant de AV Santa Teresa indica que en la plaça que
es troba entre el barranc i el solar hi ha una caseta deshabitada, es podria arreglar i com
a suggeriment tindre un repten de policia  i  centre cívic allí.  Que abans el  barranc es
netejava, entrava una pala de la Diputació.

Antonio Ortolá Ortolá, informa que és de la Confederació del Jucar i que és està qui ha de
netejar o autoritzar l'Ajuntament a fer-lo.

Patricia Puerta Barberá, regidora representant del grup municipal PSOE comunica que
això es va canviar, que fa uns anys quan es va realitzar un taller d'ocupació, van entrar
en el Talús perquè la Confederació ho va autoritzar. Ara els que discorren per municipis,
són competència dels Ajuntaments.

Constantino Muñoz Alarcón representant de AV Santa Teresa comunica que es tinga en
compte la pèrgola de la plaça. Abans estava ensostrada, es va demanar reparació i es
canvie per fustes que no donen ombra, no resguarden i està mal alineada, que es pose el
sostre en condicions. Que en Cami Molins la séquia Major es va netejar en direcció grup
Roquetes, però la resta no es va netejar i està ple de grans males herbes. Que enfront
del pont del barrando a la torre, està totalment emboçat, la mànega de reg a l'aire i la
d'aigua potable també. Que el pont està en molt males condicions perquè és una volta i
no aguantarà.

Alberto Ramos Renau representant de AV Sant Jaume grup Roquetes manifesta que es
preveja per a les obres del port el tema de clavegueram, bombes d'aigua des de grup
Roquetes a Santa Teresa i traure accessos directes des de les bombes, a més de deixar
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material per a possibles reparacions, que és en les reunions on han de quedar clares
aquestes coses i en les obres del ferrocarril molt important tindre en compte el tema del
col·lector i a més ADIF ha de mantindre i netejar els espais de seguretat dels trams.

José L. Gómez Sánchez representant AV Sant Bernardo, indica que el tema del col·lector
és molt important, ha d'estar des de Cami Pi Gros, Madelpa, zona rostidor 7 de juliol i
enllaçar amb desguàs del tren, perquè el problema amb l'aigua és allí.

Manel Josep Estrada Melià persona designada per grup municipal COMPROMIS agraeix
la  participació  de  tanta  gent  en el  Consell  i  manifesta  que  al  carrer  Escalante  entre
Vázquez Mella i República Argentina, hi ha arbres les arrels dels quals alcen la vorera,
que es busque una solució per a evitar caigudes i desperfectes constants. Que el Centre
Social  del  barri,  per les característiques de l'edifici  i  la  població  que atén no està en
condicions, s'intente buscar solució. Que en la plaça Rio Albentosa es va tallar un arbre
que es va assecar, però s'ha deixat un tros del tronc arrelat. Que suposa que és difícil
llevar-ho, però es podria buscar una solució.

Miguel Angel Guillamón Naches de la AV Verge del Lledó proposa que es passe relació
de carrers amb proposta d'aigualeig o neteja i que s'informe pels serveis municipals de la
periodicitat  en  la  qual  es  realitza,  i  que es  realitze  per  part  de  la  Policia  Local  més
presència i control en els barris.

En aquesta mateixa sessió del Consell de Districte Sud, es proposen tres representants
de les  associacions  veïnals  per  a formar  part  de  la  Junta de Districte,  Miguel  Angel
Guillamón  Naches  representant  de  AV  Verge  del  lledó,  Alberto  Ramos  Renau
representant  de  AV  Sant  Jaume  grup  Roquetes  i  Constantino  Muñoz  Alarcón
representant  de  AV  Santa  Teresa.  I  una  representar  de  AMPA  Daniela  Terfelea  en
representació de AMPA CEIP Exercit.

I  sent  les  21.32 hores  de  la  data  indicada  en  l'encapçalament,  per  no haver-hi  més
assumptes que tractar, el senyor President alça la sessió, de tot això, com a Secretària
en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta que signe al marge juntament
amb el senyor President del Consell Municipal de Districte Sud.
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